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AUFGABENLISTE

Gremium: Ortsbeirat Hattenheim

Stand: 3. Mai 2024

Meldung
Nr. Anfrage / Problem von am Zuständigkeit Aufgabe Abwicklung Erledigt Am

Neue Legislaturperiode (konstituierende Sitzung am 20.04.2016)
26 Punkte aus 

Verkehrskommission
Bericht des Ortsvorstehers Kontrollpunkt: bleibt auf der Liste. ---

36 Fahrradständer Marktplatz
und an der Burg

OB Hat 03.05.17 Bauamt Prüfantrag: An welcher Stelle ließe sich 
ein Fahrradständer im Bereich 
Marktplatz anbringen.
Die Standorte sind bekannt gegeben.

Info September 2023:
Die Abstellbügel sind nun korrekt geliefert 
und werden in Kürze montiert. 
Info November 2023:
Die genauen Fundamentstandorte wurden 
markiert und die Montage ist inzwischen im 
Gange.
Info Januar 2024:
Aufgrund der Wetterverhältnisse konnten 
die Fahrradständer bisher nicht installiert 
werden.
Info Februar 2024:
Die Montage erfolgt, sobald es die 
Witterung erlaubt.
Info Mai 2024:
Der für den Marktplatz geplante 
Fahrradbügel ist montiert. Ein Bügel an 
der Burg wurde ebenfalls gesetzt. Der 
zweite folgt, sobald dort ein Halteverbot 
aufgestellt wurde. Bisher hat dort 
immer jemand geparkt.

58 Rheinufer – Radwegführung OB Hat Ordnungsamt/
Bauamt

Die aktuelle Radwegführung soll über-
prüft und gegebenenfalls angepasst 
bzw. gesichert werden. 
Gefährdungspotential Kreuzungen. 

Neue Legislaturperiode (konstituierende Sitzung am 28.04.2021)
01 W-LAN in der Burg OB Hat Bauamt Die Hattenheimer Burg ist ein 

Veranstaltungsmittelpunkt im Stadtteil. 
Info März 2023:
Der Ortsbeirat hat in seiner Sitzung im ---
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Deshalb soll hier ein Hotspot 
eingerichtet werden.

Februar 2023 entschieden, dass bei der 
Umsetzung auf das Glasfaser der Süwag 
gewartet werden soll.

05 Neigung der Straße 
korrigieren

OB Hat 05.10.22 StadtWerke/ 
Tiefbau

Auf Höhe Irrlitz 2 und 4 und Anschluss 
Waldbachstraße neigt sich die Straße 
zu den Häusern hin und nicht zum 
Bach - das führt zu überfluteten Kellern 
bei starkem Regen.
Wann wird das gemacht?

Info Januar 2023:
Hierzu gibt es bereits eine mit dem 
Abwasserverband erarbeitete Lösung mit 
neu einzubauenden Sinkkästen. Die 
Umsetzung kann jedoch noch nicht 
erfolgen, weil das Grundstück nicht im 
Eigentum der Stadt ist. Es wird derzeit 
nach einer Verhandlungslösung gesucht.
Info Januar 2024:
Eine weitere Lösung wäre die Vergrö-
ßerung des (hydraulisch überlasteten) 
Hauptsammlers von Hallgarten her durch 
den Abwasserverband oder den Einbau 
eines Art Staukanals. Diese Maßnahmen 
verursachen erhebliche Kosten beim 
AVOR.
Nun gibt es noch eine andere Idee: Die 
Kanalleitung wird parallel der Straße im 
Freispiegel bis zur Grundstücksgrenze 
Domänenverwaltung gebaut und führt 
dann an der Grundstücksgrenze (zum 
Haus Stadtrat Racke) zum Bach. Dann 
wäre das Grundstück in der Zukunft noch 
bebaubar und durch die Domäne eher 
verkaufbar.
Die Stadt setzt sich mit dem AVOR in 
Verbindung, diese Möglichkeit zu prüfen 
und einen Plan anzufertigen, den wir dann 
erneut bei der Domänenverwaltung 
vorlegen können. Das beauftragte 
Ingenieurbüro hat den Plan noch nicht 
vorgelegt. 
Info Mai 2024:
Der Wulst des seitlichen Banketts 
wurde abgeschoben und somit der 
Abfluss des Regenwassers in die 
Grünfläche möglich gemacht. Es wird 
genau beobachtet, ob diese Maßnahme 
zielführend ist.
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15 Weitere Bänke und 
Abfalleimer

OB Hat 15.11.23 StadtWerke Der Ortsbeirat bittet um die Aufstellung 
weiterer Bänke und Abfalleimer am 
Leinpfad in Richtung Oestrich.

Info Januar 2024:
Die Verwaltung prüft derzeit, ob die Bitte 
im Frühjahr kurzfristig umgesetzt werden 
kann.
Info Februar 2024:
Die StadtWerke werden sich mit dem 
Ortsvorsteher treffen, um Plätze für die 
Bänke festzulegen. Weitere Abfalleimer 
werden nicht aufgestellt, da bereits 
genügend vorhanden sind.
Info Mai 2024:
Bisher konnte aufgrund der Ferien-
/Urlaubszeit kein Ortstermin stattfinden. 
Es wird versucht, noch vor der Sitzung 
ein Treffen zu arrangieren.

16 Weitere Laternen OB Hat 28.02.24 Stadtentwicklung Der Ortsbeirat bittet um weitere 
Laternen auf Höhe der Trompete.

Info Mai 2024: 
Es wurde zunächst bei Hessen Mobil 
ein Antrag auf eine fahrradgerechte 
Umgestaltung der Trompete 
eingereicht. Sollte der Entwurf des 
Planungsbüros genehmigt werden, wird 
die neue Radwegführung nach 
Möglichkeit mit einer Beleuchtung 
ausgestattet werden. Die Stadt ist in 
dieser Sache allerdings nicht Herrin des 
Verfahrens. Wir können nur 
Anregungen geben.

17 Altstadtleuchten LED-Farbe OB Hat 28.02.24 Bauamt Der Ortsbeirat fragt, weswegen man bei 
der Umstellung der Altstadtleuchten auf 
LED nicht wie zuvor den Ton „Amber“ 
gewählt hat.

Info Mai 2024:
Bericht in der Sitzung.  erl. 

18 Schild Tempo-30-Zone OB Hat 28.02.24 Straßenverkehr In der Wilhelminenstraße steht ein 
Schild Tempo-30-Zone-Ende. Da 
daraufhin kein weiteres Schild kommt, 
könnte man somit 50 km/h fahren, 
obwohl im gesamten Ort nur 30 km/h 
erlaubt sind.

Info Mai 2024:
Die Straßenverkehrsbehörde hat 
ermittelt, dass mehrere Schilder fehlen 
oder falsch stehen. Das Ordnungsamt 
wird die richtige Beschilderung 
anordnen, so dass die Stadtwerke sie 
im Anschluss richtig setzen können.

19 Weg zur Unterführung OB Hat 13.03.24 Bauamt Am Platz von Arzens gibt es neben der 
Kante des Asphalts eine Stelle, an der 
sich Regenwasser sammelt und es 
entsteht eine tiefe Pfütze.

Info Mai 2024: 
Um den unbefestigten Bereich des 
Weges kümmern sich kurzfristig die 
Stadtwerke. Ggf. wird die Firma Schäfer 
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den Asphaltweg verlängern. Dies wird 
geprüft.

20 Kriegerdenkmal OB Hat 28.02.24 Grünpflege Für den Bereich am Kriegerdenkmal 
sollen neue Bänke beschafft werden. 
Diese sollen mobil sein, um sie bei 
Hochwassergefahr einfach entfernen zu 
können. Des Weiteren soll das alte 
Toilettenhäuschen durch ein neues, 
ebenfalls mobiles, ersetzt werden. Das 
Mobiliar soll mit der UWB abgestimmt 
werden.

Info Mai 2024: 
Die Abteilung Grünpflege möchte die 
Möbel dieses Jahr beschaffen, jedoch 
ist das Budget dafür noch nicht geklärt.

Das mobile Toilettenhäuschen steht.

Information zum neuen Friedhof
Auf dem neuen Friedhof wurden neue Gießkannenhalter angebracht.




